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Ante problemática de camiones aljibe

  

      

  

La preocupación se debe a la disminución de los móviles y la complicación en la entrega del
vital elemento, lo cual partir de la próxima semana, se normalizará para la tranquilidad de la
comunidad rural illapelina

  

  

La directiva de la unión comunal de juntas de vecinos rurales de la comuna de Illapel se reunió
con el Gobernador de Choapa, Juan Pablo Galvez Lillo, con el objetivo de plantear al jefe
provincial la preocupación ante la disminución del  número de camiones aljibes y la
complicación en el abastecimiento de agua para consumo humano, donde se han visto
afectados durante esta semana algunos sectores agrarios de la capital provincial.

  

  

Ante esto, la máxima autoridad provincial informó sobre las gestiones que se han estado
desarrollando en las últimas horas para subsanar este tema, los cuales han dado positivos
resultados, ya que se adoptó la determinación de trabajar directamente como Gobierno con los
cinco camiones aljibe que comenzarán a partir de la próxima semana con la entrega del vital
elemento, en todos los sectores rurales de la comuna de Illapel.
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Al respecto, la presidenta de la Unión Comunal de Juntas de vecinos rurales de la capital
provincial, Edith Tapia, se refirió a los alcances que tuvo esta reunión. “A nosotros hoy nos
quedó claro el tema de la distribución del agua que aquí no se hizo el informe alfa que
correspondía entregarlo en diciembre por parte del municipio, ahora el Gobernador nos explicó
que ahora la Gobernación se hará cargo de esto y que comenzaran el recorrido cinco
camiones”.

  

  

En la misma línea, la presidenta de la agrupación de vecinos rurales, sostuvo que “Nos vamos
conformes, estamos tranquilos ya que recibimos la versión del gobernador por todos los dichos
y comentarios que se han hecho por las redes sociales y aquí quiero dejar claro que nosotros
vinimos a hablar con el gobernador y nos quedó claro cuál es el tema y a seguir trabajando,
además de solicitarle a la gente que realmente necesita el vital elemento, que lo requieran, y
las que no lo necesiten, que no busquen el aprovechamiento”.

  

  

Mientras que el Gobernador de Choapa, Juan Pablo Galvez Lillo, hizo hincapié en la labor que
se efectuará con la entrega del vital elemento.  “Nosotros tomamos la tarea de trabajar
directamente los camiones aljibe que están autorizados, hicimos todas las gestiones  para
poder avanzar con eso, ya tenemos al autorización de parte de ONEMI, por lo tanto,
esperamos que a partir de la próxima semana los caminos estén funcionando vía
administración de la Gobernación”.

  

  

Asimismo, el jefe provincial explicó las principales razones que tuvo esta problemática
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“Lamentablemente acá tuvimos una especie de inconveniente en la coordinación con el
municipio, ya que desde esta entidad estaba con la perspectiva de que se podían manejar con
los siete camiones que tenían desde el año pasado, pero los informes eran categóricos al
señalar que habían rutas que estaban duplicadas, había más entrega que la señalada en el
decreto y también mucha falta de información respecto a los informes que estaban enviando”.

  

  

Desde la Gobernación Provincial de Choapa se efectuarán intensas gestiones para hacer más
eficaz la entrega de agua potable en los sectores rurales de Illapel y por ende, más eficiente los
recursos que se están manejando en esta materia
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